Bericht der VEFO – Vereinigung der Eltern und Freunde des OHM-Gymnasiums

Im Herbst 2015 stehen satzungsgemäß Neuwahlen für Vorstand und Beiräte an. An dieser Stelle möchten wir alle Interessierten bitten, sich darüber Gedanken zu machen, wie sie die Arbeit des Fördervereins aktiv mitgestalten können. Jede Art der Mitarbeit ist herzlich willkommen, gern werden Sie verantwortungsvolle Tätigkeiten übernehmen können.

Für die VEFO als Förderverein des Ohm-Gymnasiums bleibt das Werben um neue Mitglieder und Spenden doch die wichtigste Aufgabe. Nur durch Sie, liebe Eltern und Freunde des Ohm-Gymnasiums, Ihre Spenden und Mitgliedsbeiträge, kann die VEFO ihre unterstützende Tätigkeit wahrnehmen. Der Beitrag jedes Einzelnen trägt in der Summe aller Beiträge dazu bei, dass den Schülerinnen und Schülern des Ohm-Gymnasiums beim Lernen tatkräftig zur Seite gestanden wird.

Werden Sie zum Wohl Ihrer Kinder Mitglied in der VEFO! – Unterstützen Sie uns!

Für den Fachbereich Physik konnten in diesem Jahr einige Experimentiersätze angeschafft werden. Für die Fachschaft Chemie wurden Chemikalien, aber auch eine Leclanché-Zelle und ein Zündrohr sowie Stoppuhren und Stative durch Ihre Spenden zur Verfügung gestellt. Die für die Aufführung von Schillers Werken im E-Werk benötigten Utensilien zur Herstellung von Kostümen wurden auch teilweise durch Spendengelder finanziert.

Weitere Informationen zu den einzelnen Anschaffungen finden Sie auf unserer Homepage http://www.vefo.ohm-gymnasium.de.

Aktive Werbung in den neuen 5. Klassen, aber auch in der 6. Jahrgangsstufe wurden am Elternabend von den Vorstandsmitgliedern durchgeführt, um insbesondere die Eltern der neuen 5. Klassen über die Arbeit der VEFO zu informieren und aktive Mitglieder zu werben. An dieser Stelle bedanken wir uns für die herzliche Unterstützung durch die zuständigen Lehrkräfte.

Wir hoffen, auch in den kommenden Jahren positive Akzente setzen zu können.

In diesem Jahr konnten der Schule im Rahmen der Vergabesitzung rund 7.760 Euro Ihrer Spendengelder zur Verfügung gestellt werden. Auch wurden Zuschüsse zu Klassenfahrten für Kinder aus finanziell weniger gut gestellten Familien gewährt. Die AG Triathlon wurde neben vielen anderen Sponsoren unterstützt, um die Fahrt zur Triathlon-Schul-Weltmeisterschaft nach Versailles in den Pfingstferien 2015 zu ermöglichen. Hier wurden zwei Weltmeistertitel und mehrere Platzierungen auf dem Podest erreicht.

Herzlichen Dank noch einmal an dieser Stelle allen Mitgliedern und Spendern.

Bleiben Sie an unserer Seite!

Für den Vorstand Sigrid Hoffmann